



Resumen:

NACIONALES

- **La presidenta Dina Boluarte realizó cuatro cambios en el gabinete ministerial.** Elmer Schialer fue nombrado como ministro de Relaciones Exteriores en reemplazo de Javier González-Olaechea, Durich Whittembury como ministro de Vivienda, Construcción y Saneamiento en lugar de Hania Pérez de Cuellar, Úrsula León como ministra de Comercio Exterior y Turismo en reemplazo de Elizabeth Galdo y Fabricio Valencia como ministro de Cultura, en lugar de Leslie Urteaga.
- **Los diversos proyectos de irrigación que se vienen evaluando generarían inversiones por cerca de US\$ 9,200 millones,** según lo señalado por ProInversión. Los proyectos, que se desarrollarían bajo el mecanismo de Asociación Público Privada (APP) son: Chavimochic III Etapa, Majes Siguas II Etapa, Chincas y Chancay-Lambayeque que promoverían en conjunto inversiones en infraestructura por US\$ 2,630 millones e inversiones privadas en desarrollo agrícola por US\$ 6,560 millones
- **Las reservas internacionales netas (RIN) ascendieron a US\$ 81,978 millones al 28 de agosto,** mayores en US\$ 7,700 millones respecto a las registradas en julio, de acuerdo con cifras del Banco Central de Reserva (BCR). Este monto es equivalente al 29% del PBI, uno de los ratios más altos de América Latina.

INTERNACIONALES

- **El mercado bursátil se mantiene con sesgo negativo.** Las bolsas en EEUU todavía se mantienen cautas antes del informe laboral, mientras que la aversión al riesgo se incrementó con la data débil del PMI manufacturero. Las bolsas en Europa y Asia extienden las caídas.
- **El déficit comercial en EEUU se amplió a US\$ 78,800 millones en julio,** la brecha más amplia desde junio de 2022, casi en línea con las expectativas de US\$ 79,000 millones. Las exportaciones aumentaron 0.5% interanual hasta un máximo histórico de US\$ 266,600 millones debido a semiconductores, bienes gubernamentales y servicios financieros. Las importaciones aumentaron 2.1% hasta US\$ 345,000 millones, lideradas por las compras de accesorios informáticos, oro no monetario y transporte.
- **El PMI de servicios (Caixin) de China cayó a 51.6 puntos en agosto,** por debajo de las expectativas del mercado de 52.2 puntos y cayendo desde 52.1 puntos en julio. Este fue el vigésimo mes de crecimiento de la actividad de servicios.
- **La producción industrial de Brasil cayó 1.4% mensual en julio,** por debajo de las estimaciones del mercado de una caída de 0.9%. La caída revierte el aumento de 4.1% en junio. En términos anuales, la actividad industrial aumentó 6.1% en julio, por debajo del 6.3% esperado.
- **El dólar DXY se mantiene en 101.6 puntos,** máximos de dos semanas. El rendimiento de los bonos del tesoro de EEUU a 10 años cae ligeramente a 3.82%.
- **El precio del oro continuó corrigiendo hasta US\$2,485 por onza;** sigue la toma de ganancias mientras el mercado se posiciona antes de la data laboral. Técnicamente podría caer hasta los US\$ 2,450, sin dañar la figura alcista. El precio del cobre se mantiene cerca a los US\$ 4.0 por libra, mínimo de tres semanas.
- **El precio del petróleo cae a US\$ 70 por barril,** antes de la reunión de octubre de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP). En su reunión de agosto la entidad acordó incrementar su producción en 180 mil barriles diarios desde octubre, pero si el precio se mantiene débil la OPEP podría suspender el incremento previsto.